

# Vorbereitungsstart in die Regionalligasaison 2013/ 2014

2013-06-30 18:49

Nach dem Gewinn des Vorarlbergligatitels und gut zwei Wochen Urlaub startet morgen Montag, den 1. Juli, Cheftrainer Dieter Alge zusammen mit seiner Mannschaft in die Vorbereitung auf die höchste Amateurliga Österreichs. Mit vollem Elan und großem Willen soll der Schwung aus dem Meisterjahr bestmöglich in die nächst höhere Spielklasse mitgenommen werden.

Dem Aufstieg in die Regionalliga West „zum Opfer“ fielen neben Florian Schmidinger und Michael Brock (beide Karriereende) auch Alexander Breuss (RW Rankweil), Steven Nenning (FC Egg) und Julian Lipburger (Viktoria Bregenz), die den Verein verlassen haben.

Neu bei uns in Höchst begrüßen dürfen wir Fabian Koch (RW Rankweil), Rifat Sen (FC Balzers), Mathias Mayer (FC Egg), Qendrim Beqiri (FC Memmingen), Phillipp Rössler (FC Montlingen), Rückkehrer Michael Gehrer (FC Lustenau) und Lukas Schall (FC Hard). Wir heißen unsere Verstärkungen herzlich willkommen und wünschen allen eine erfolgreiche, verletzungsfreie Zeit im Rheindelta.

## **Bisher sind folgende Testspiele unserer ersten Kampfmannschaft fixiert worden:**

**5. Juli:** Cashpoint SCR Altach – blum FC Höchst, 18.30 Uhr (Saison-Opening)

**9. Juli:** blum FC Höchst – SC Brühl St. Gallen, 19.00 Uhr

**13. Juli:** blum FC Höchst – FC Brauerei Egg, 19.00 Uhr

**16. Juli:** blum FC Höchst – SC Admira Dornbirn, 19.00 Uhr

**20. Juli:** blum FC Höchst – FC Vaduz U23, 17.00 Uhr

**27. Juli:** Meisterschaftsstart blum FC Höchst – SV Wals/ Grünau